> Toutes les communes > Lesneven

VTT. Un nouveau créneau hebdomadaire

Publié le 05 février 2017



Les adhérents du Côte des Légendes se sont retrouvés pour évoquer la nouvelle saison.

C'est par une minute de silence à la mémoire de Michel David et Jacques Le Gall, membres du club décédés l'année dernière, que le président, Jean-Jacques Oulhen, a ouvert, vendredi, la 15e assemblée générale du Côte des Légendes VTT. Difficile, ensuite, d'évoquer la saison passée, même si elle fut riche en événements. « Son point d'orgue a été la traversée du Massif central, cet été: 700 kilomètres en dix jours, de Clermont-Ferrand (Puy-de-Dôme) à Frontignan (Hérault) », a souligné le responsable.

Randonnée annuelle le 11 juin

Il a également rappelé le renouvellement des tenues, la randonnée annuelle du club, la participation à la Maxi Verte à Rocamadour (Lot) et l'incontournable Roc'h des Monts d'Arrée, avec la participation de huit représentants du club sur la plus longue distance (120 km). « 2017 verra la formation d'un groupe, le mercredi matin. Ces sorties se rajouteront à celles du dimanche et, à partir de mai, du mercredi soir ». Des retrouvailles hebdomadaires indispensables pour préparer les grands rendez-vous dont la Maxi Verte, qu'accueillera, cette année, Nielles-lès-Bléquin (Pas-de-Calais). « Une équipe est déjà engagée à la Chouette Guilérienne et certains adhérents envisagent un déplacement à Fréjus (Var), à l'occasion du Roc d'Azur ». Une sortie longue distance à la journée sera également programmée. « Notre randonnée annuelle aura lieu le 11 juin, les circuits sont déjà repérés ».

Contact

Jean-Jacques Ouhlen au 07.82.41.57.14.